

Querida tía Silvana: Desde que se vió que aquí el jardín municipal y el passeig del Llevantí era cada año un vergel de fragancias y colores, todo el mundo dió en llamarle a este mes, mes de las flores. Mas si miramos la cosa algo más srenamente, sin duda prodremos ver que no son ya solamente las flores las que florecen en este dichoso mes, sino que también florecen les terrasses dels cafés, florecen los barracones, florecen nuvis i nuvis, florecen... las calabazas y hasta florecen las lluvias. (I aixó sense descuidar que degut a la humitat també es facil que es floreixi més d'un gec mal endressat.)

Pero constatar ahora que hemos tenido aguaceros y que empiezan ya a surgir las barracas de churreros, las casetas taquilleras, els Pim Pam Pum, l'Snack-Bar y otras varias pequeñeces que siento no recordar, o enterarte de que siguen estando al orden del día las bodas y los convites, sería, querida tía, casi como si dijera que esta semana pasada (por ser todo tan corriente) no había pasado nada, cuando lo cierto es que ha durado los días esos [bido innegable expectación por la cuestión de unos huesos hallados en el subsuelo de una casa en construcción, pues la gente se pregunta: Esos huesos ¿De quién son? ¿Son de hace cuatro mil años o son de treinta años ha? ¿Son de un hombre primitivo o són d'algún catalá? Se ignora. Cuanto se diga será pura conjetura y sólo hablar por hablar.

Pero dada su postura y el lugar donde se halló, lo más probable es que fuera (y al parecer sigue siendo) un galante *calavera* siempre a las damas rendido, doncs segons digué un paleta el ESQUELETO fué hallado molt a prop d'una ESCALETA, lo cual ya es un buen detalle para darnos una pista. O así al menos lo deduce el teu nebot

EL CRONISTA

Iglesia del Indo. Corazón de María.— Mañana empezará el Triduo que la Archicofradía del mismo nombre dedica a su Madre y Señora. Por la tarde, a las 6, Función propia del día y Sermón. Proseguirá el Sábado a la misma hora y con los mismos cultos del día anterior. Domingo, a las 9, Misa de Comunión, con Plática. Orador Sagrado: Rdo. P. Jaime Torras, Religioso Claretiano de la Residencia de Girona.

cartelera

La cobranza de la contribución Rustica, Urbana, Industrial, Utilidades y Radioaudición tendrá lugar durante los días 21, 22, 23 y 24 del

A M E N I D A D E S

Solución al problema n.º 7.— El tren S encuentra en su recorrido 20 trenes.

Problema n.º 8.— En un mismo momento han salido de San Feliu y de Palamós (12 Km.) dos ciclistas, tendiendo a encontrarse. El 1.º, a la velocidad de 7 m. por segundo y el otro a la velocidad de 5 m. por segundo. Al mismo tiempo sale de San Feliu una mosca a la velocidad de 9 m. por segundo y, siguiendo la carretera, llega hasta encontrar el ciclista que ha salido de Palamós y le pica en la nariz. La mosca retorna inmediatamente y sin alterar la velocidad hasta picar la nariz del otro ciclista y continúa así, de uno a otro, hasta que se produce el encuentro de los ciclistas ¿Qué camino recorrió la mosca desde su partida hasta el momento del cruce de los ciclistas?

Un pensamiento.— Pasa el vendaval por las eras y levanta torbellinos de polvo; pasa por los huertos floridos y se lleva nubes de perfumes. ¡Qué efectos tan diferentes produce la tribulación en diversas almas!

Una anécdota.— Actuaba un día el humorista Ramper en el Teatro Maravillas de Madrid y un espectador le molestaba con repetidas interrupciones que creía graciosas. El público abucheó al gamberro y entonces Ramper exclamó: — Respetable público: no protesten Vds. contra el espectador que interrumpe. Es un amigo mío. Le hallé en la calle, le dije que venía a hacer el ridículo y me contestó:— Iré a ayudarte...

Un repaso de conocimientos.— La estatua mayor del mundo es la de La Libertad. Mide 46 m. de altura y está colocada sobre un zócalo de 47 m. en la isla de Bedloe, frente a Manhattan, en el puerto de Nueva York. Fué regalada por Francia en 1866 con motivo del centenario de la independencia de los Estados Unidos. Su autor fué el escultor francés Federico Bartholdi.

Una greguería.— Antes de entrar en el puerto y antes de salir, el buque se suena la nariz.— **Esplay**

corriente mes en el local y horas de costumbre.

Ayuntamiento de San Feliu de Guixols.— Interesa la presentación en el Negociado de Quintas de este Ayuntamiento de D. Juan Antonio Alcalde Cabrera, para hacerle entrega de un documento militar.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: Jaime Comas Martínez.

Defunciones: Luis Mateo Comas, Mariano Cruañas Gros.

Matrimonios: Manuel Rios Ramirez con Sofia Ventura Carreras; Antonio Manné Torroella con Teresa Ribas Nualart; Antonio Romani Riera con Marina Molla Rondós; Antonio Serra Fornós con Josefa Regincós Coronas.

Semana del 8 al 14 de Mayo 1.927

Aumenta el entusiasmo despertado, con motivo del concierto que, bajo los auspicios de la Asociación de Música de esta ciudad, tendrá lugar el próximo día 27, de este mes. Son en gran número las peticiones de localidades efectuadas por aficionados de toda la provincia, a los que les será dado poder admirar a Pablo Casals, como director e intérprete, pues uno de los números del interesante programa, lo constituye la ejecución de la sonata en Fa, de Garreta, para violoncelo y piano, que interpretarán, Pablo Casals y Blas Net.

Por la alcaldía se ha hecho público la aplicación de multas de 5 y 10 pesetas a los individuos o padres de menores, que arranquen flores o plantas del Jardín municipal, hecho que desde un tiempo a esta parte viene sucediéndose repetidamente

En Palafrugell, y en partido de campeonato provincial, el equipo de aquella villa venció por 4 goles a 1, al equipo del Ateneu Deportivo. No, por esperada la pérdida de los dos puntos, dejó de causar muy mala impresión, entre la afición local, lo abultado del tanteo.

Después de la representación de la obra «Ardid» de Muñoz Seco, que obtuvo un muy señalado triunfo para la compañía de Ramón Martori, este excelente primer actor y director, deleitó al público con un recital de diversos trozos de dramas y comedias como «El Ferrer de Tall» y «Mar i Cel». Los aplausos para el citado actor, fueron muy calurosos y rubricaron con su entusiasmo la magnífica labor del intérprete.

A. M.

Hotel Murlá